



*Uns allen ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern,
wenn wir an ihn denken, ist das Schönste,
was er uns hinterlassen hat.*

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden, Schulkameraden, Nachbarn und Bekannten, die mit uns von

Hans Kilchmann

Abschied genommen haben.

Wir danken allen, die Hans die letzte Ehre erwiesen haben, für die vielen persönlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen, für die tröstenden Worte gesprochen oder geschrieben, für einen Händedruck und die stummen Umarmungen, wenn die Worte fehlten. Vielen Dank für die schönen Blumen sowie die grosszügigen Spenden zu Gunsten des «insieme-zwirniträff».

Von Herzen danken wir Herrn Pfarrer Andreas Weber für seine trostreichen Worte und die schön gestaltete Trauerfeier sowie Astrid Ender und Theo Graf für die musikalische Begleitung.

Ein Dankeschön geht an die Praxis von Dr. Adrian Grunder für die jahrelange Begleitung von Hans sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal des Kompetenzzentrums Palliative Care des Universitätsspitals Zürich.

Herzlichen Dank allen, die Hans im Leben mit Respekt und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Eglisau, im August 2018

Die Trauerfamilie